

# Le soutien de la CMA92 ? Ce sont nos artisans qui en parlent le mieux !

Témoignage de Florence Raymond, 46 ans, les Coccinelles d'Alice, atelier de couture et loisirs créatifs à Antony :

« En 2011, un événement a bouleversé ma vie personnelle et j'ai été amené à repenser mon avenir après 20 ans dans la vente de solutions informatiques. L'envie de vivre de ma passion à travers la création de mon entreprise s'est alors faite plus présente.

Franchir le pas pour créer une entreprise implique d'avoir mûri son projet au préalable. J'ai donc contacté la CMA92 plusieurs mois avant la création et elle a été d'une grande aide en me permettant de bénéficier :

- d'un accompagnement mensuel avec des objectifs précis d'un rendez-vous à l'autre,
- de compétences et d'un vécu dans la création d'entreprises permettant de se poser les bonnes questions, de faciliter l'accès à certaines informations et de gagner du temps.

Aujourd'hui, le bilan des deux premières années d'activité est très satisfaisant et le retour des clients très positifs. Malgré une charge de travail très importante, je ne regrette pas d'avoir décidé d'entreprendre.»

